NUESTRA SEÑORA DE LA O

(33)

JESUS , EL REY (El Mesías-Rey) (4)

El Mesías tenía que ser rey porque así estaba anunciado, un rey poderos que aniquilaría a los enemigos de Israel e inaugurará la era de una paz sin fin.El Mesías será el libertador, el salvador nacional y político

dirigente espiritual de Israel, soberano del mundo El Mesías-Rey será el encargado de implantar en el mundo el reinado de Dios.

Y ese fue Jesús de Nazareth "el Hijo de Dios,

el Rey de Israel".

En su vida pública no quiso dedrse proclamar rey por las multitudes entusiasmadas tras la multiplicación de los panes pouque aquel trium fo humano iba envuelto en un puro clamor de materialismo y de codicia. Pero al final, cuando llegó la hora de la humillación suprema, acepta y afirma su realeza, pues es ahora cuando cumple la misión del Siervo.

Hace su entrada triunfal en Jerusalem como rey, un rey victorioso pero humilde montado en un

borriquillo.

Y es proclamado rey-; Tú eres rey? -Así es, Yo soy rey. Por eso he venido al mundo, para ser rey... Y es investido como rey con corona (de espinas) y manto (de púrpura)... Y es proclamado rey con la inscripción:

"JESUS NAZARENO, REY DE LOS JUDIOS"

Jesucristo no hizo otra cosa que anunciar y proclamer el reino, un reino que exige cambios substanciales: igualdad, libertad, fraternidad y fusticia Los cristianos pertenecemos a ese reino de Dios por más que el cumplimiento de nuestras obligaciones como creyentes no nos dispensan de cumplir los deberes sociales sino que ello nos obliga a cumplirlos con todo rigor.

Para un cristiano el compromiso de luchar por el reino es algo ineludib:

Viva la Virgen, nuestra Patrona, que en nuestro pecho tiene su altar, y reine siempre triunfante Cristo en nuestro pueblo noble y leal. (bis)

Siempre seremos tus fieles hijos, nuestra abogada siempre serás, y con tu auxilio perpetuo siempre derrotaremos a Satanás. (bis)

Adios, oh Reina de mis amores, de tu presencia me voy a ir, y dejo el alma entre las flores que a tus altares van a morir. (bis,



Pue en tiempos de D. Emilio Vereña como párroco de El Cubo (año 1.958) quien le enseñó a las niñas y j óvenes de entonces un canto a la Virgen con esta "letra". Hay quien le ha echado memoria y nos la ha da do escrita. Tenenos la "letra" pero falta la "música" y que casi ya est conseguida "de oído" aunque no de partitura. Sólo falta perfeccionar algó para no desafinar y...se logrará. Para estenemos un coro de cantoras muy bien conjuntado y con muy buenas voce:

Y...la suerte está echadæa: las escuelas de la plaza tienen sus días contados tras 70 añ os desde su construcción. Cumplieron con creces el objetivo para el que fueron hechas: cientos de alumnos pasamos por sus cuatro aulas (2 de "niños" y dos de "niñas" según rezaba la chapa que habia encima de sus puertas).

Más de 40 años de actividad docente y otros más de 25 de servicio para encuentros, reuniones, celebraciones, teatros, y hasta tres meses de "parroquia" en lo que se reparaba la "titular", su vecina, en el 2.000.

Los amyores aún recuerdan allí dondegueron sus "escuelas". A la altur del nº 35 de la calle Salas Pombo (hoy supermercado), en la calleja próxima y enfrente mismo donde había una cochera (del Sr. Adón)...

Después en lo que luego sería la "casa deDña. Antonia" (y posteriormente teléfono público) y la "casa de D. Santiago", lugar que ambos esta ocupadas hoy por la entrada principal al multiusos y el bar del mismo.

Tambien fueron escuelas lo que luego sería "casa del secretario"

(calle Mayor, 27) hoy lugar de "caltura".

Con estas ubivaciones llegamos al año 36 cuando se comenzaron a construir las "escuelas de la plaza" en el mejor y en el mismo centro del pueblo, y sec completó su construccion en el 40 poniendose enseguida al uso. Hasta el 61 fueron sólas y suficientes para cubrir todas las necesidades docentes del pueblo. Ese año se construyeron otras dos en la Senara, a nunas de dos casas de maestros (hoy llamadas "las escuelas viejas de la Senara, almacén municipal y viviendas arrendadas)

Pero...sucedió dos días antes de Navidad del 78 (?) el accidente de Muñoz cuando en un paso a mivel un tren arrolló al autocar escolar que recogía a niños de pueblos cercanos (Muñoz, Sanmuñoz, La Sagrada...) a la concetración escolar de La Puente de S. Esteban y allí dejarón sus "thernas" vidas. También a la Fuente ya iban niños de El Cubo pero.. aquel accidente les hizo desistir a los padres de enviarlos, contra la decisión de la administración. Por su negativa a desplazarse a las clase aquel curso lo perdieron académicamente (por más que los niñ os siguieron recibiendo clases particulares en casas particulares) pero... consiguieron el compromiso de un grupo escolar en el pueblo y nuevo lo que se hizo realidad sobre el año 80 en la misma Senara, el que desdentonces y hasta hoy es el único centro docente (y suficiente) para los más pequeños por cuanto los mayores siguen sus estudios en La Fuente.



Lo dicho: las "escuelas de la plaza", tras casi 70 años de vida, tienen sus días contados: su deterioro, la inutilidad al tener al lado el nuevo "Multiusos" con capacidad para todo y su ubicación que recorta la plaza muy necesitada de espacio...todo ello hace que se termine con ellas para dar paso a una plaza grande, amplia y espaciosa que vuelva a ser como lo que era antes del \$6.

pero...claro:cada una tenemos nuestro "corazoncito" y queremos rendir un pequeño homenaje a aquellas escuelas donde de pequeños (y en alguno casos \$ la letra con sangre entra") aprendimos con la ayuda de maestros y maestras lo que nos enseñaban a través de la Enciclopedia Alvarez y

otrois libros..."de la época". "Requiem" por unas escuelas y...venga bien su sacrificio aprobado por

unanimidad en favor deuna plaza más espaciosa y útil.

SHonor" a las excuelas donde aprendimos lo "elemental" y básico de la cultura y donde dimos los primeros pasos hacia estudios superiores...